

INTRODUCCION

El Centro de Desarrollo Económico Educativo de la Mesa de El Nayar (CDEEMN) es una institución única en el País, que ofrece desde el año 2002, educación de Nivel Medio Superior, con una orientación productiva, encaminada a la autosuficiencia y conservación de la identidad de los pueblos indígenas.

La misión del CDEEMN es impulsar el desarrollo integral de los pueblos indígenas mediante la formación de bachilleres con conocimiento, habilidades, actitudes y valores que le permitan acceder a instituciones de nivel superior.

Ser una institución reconocida a nivel regional y estatal, como una de las mejores opciones para la educación media superior de los pueblos indígenas de Nayarit.

El Gobierno del Estado de Nayarit y el Gobierno de la Republica, como instrumento de impulso al desarrollo de la región indígena, crean el Centro de Desarrollo Económico Educativo de la Mesa de El Nayar, para responder a una de las demandas más sentidas de la población y para brindar la oportunidad a los jóvenes y adolescentes de los pueblos indígenas, de ser los agentes de orientación, desarrollo y arraigado en sus comunidades, con la finalidad de fortalecer su identidad y ser útiles a su etnia.

Su objetivo es crear infraestructura social, educativa y productiva que se constituya en factor estratégico para impulsar el desarrollo autentico y sustentable de los pueblos indígenas de Nayarit; tomando como base la educación media superior, la capacitación para el trabajo y la realización de proyectos productivos de impacto regional, aprovechando los recursos naturales disponibles.